

Le nouveau nom gagnant de SEAT

## **Les fans de SEAT ont choisi le nom du nouveau SUV de la marque : ce sera Tarraco**

- **Plus de 146 000 personnes se sont exprimées pour choisir le nom gagnant**
- **Tarraco est arrivé en tête, avec plus de 35 % des votes**
- **Pour la première fois, SEAT confie au public le soin de choisir le nom d'un modèle**
- **Le nouveau SUV de SEAT sera lancé à la fin de cette année**

SEAT Tarraco ! Tel sera le nom du troisième SUV de la marque. Ce sont 146 124 fans de SEAT, répartis dans 134 pays, qui ont participé à l'étape finale de l'opération #SEATseekingName, et décidé que le nom du prochain SUV de la marque devait être Tarraco. Ce nom a récolté 51 903 votes (35,52 %), suivi du nom Avila, préféré par 41 993 votants (28,74 %). Aranda arrive en troisième position avec 39 321 votes (26,91 %) et Alboran clôture la marche avec 12 907 voix (8,83 %). Les résultats ont été validés par EY.

Comme les trois autres noms proposés au vote final, Tarraco est en adéquation avec les valeurs de SEAT, et colle parfaitement à la personnalité du nouveau modèle. Tarraco est l'ancien nom de Tarragone, ville qui fut la plus ancienne colonie romaine en péninsule ibérique et l'une des plus importantes métropoles d'Hispanie durant l'Empire Romain. Aujourd'hui, cette cité méditerranéenne est synonyme de culture, de jeunesse, d'histoire et d'architecture. Valeurs auxquelles s'identifie SEAT, et que la marque entend refléter au travers de ses véhicules.

Tarraco est le premier modèle SEAT baptisé par consultation populaire, et le quatorzième lieu d'Espagne choisi pour désigner un véhicule de la marque. C'est en 1982, il y a 36 ans, qu'apparut la première SEAT à porter le nom d'une ville espagnole : la Ronda. Depuis, la gamme a fait le tour du pays : Ibiza, Malaga, Marbella, Toledo, Inca, Alhambra, Cordoba, Arosa, Leon, Altea et, les derniers en date, Ateca et Arona.



## **#SEATseekingName, une initiative couronnée de succès**

L'initiative #SEATseekingName a dépassé toutes les espérances et nous souhaitons remercier publiquement tous ceux qui y ont participé, en particulier les villes d'Avila, d'Aranda et d'Alboran pour leurs belles actions de mobilisation. Durant la première phase de l'opération, les fans de SEAT de 106 pays ont envoyé un total de 133 332 propositions parmi lesquelles, selon le cahier des charges défini par la marque, sont ressortis les noms de 10 130 lieux d'Espagne.

Les propositions ont ensuite été soumises aux critères linguistiques et légaux, puis des experts se sont assurés que les noms correspondaient aux valeurs de la marque, et véhiculaient l'essence du nouveau modèle. Ensuite, des panels test ont été réunis dans les principaux marchés de la marque, et d'autres études de marché ont encore été menées dans différents pays où SEAT est actif. Et voilà comment a émergé la liste de quatre finalistes.

Alboran, Aranda, Avila et Tarraco étaient les noms de lieu choisis. Les fans de la marque pouvaient voter pour leur nom préféré dès que la liste a été publiée. Le nom qui a remporté le plus de voix est Tarraco.

## **Le nouveau Tarraco complète la campagne SUV de SEAT**

Avec le nouveau SEAT Tarraco, l'entreprise conclut la plus grande offensive produit qu'elle ait jamais menée, et complète sa gamme SUV déjà riche des Ateca et Arona avec un véhicule aux dimensions généreuses, pouvant accueillir jusqu'à 7 occupants. L'offensive produit avait été lancée en 2016 avec l'arrivée de l'Ateca, et a continué en 2017 avec la Leon Facelift, l'Ibiza de cinquième génération et le nouveau crossover Arona. Le Seat Tarraco sera lancé à la fin de cette année.



**SEAT** est la seule entreprise de son secteur à détenir toutes les capacités nécessaires pour créer, développer, produire et commercialiser des voitures en Espagne. Marque du Groupe Volkswagen, la multinationale, dont le siège se trouve à Martorell (Barcelone), exporte 81 % de ses véhicules vers plus de 80 pays dans le monde. En 2016, SEAT a réalisé un bénéfice d'exploitation de 143 millions d'euros, un record dans l'histoire de la marque, et a vendu quelque 410 000 voitures dans le monde.

Le Groupe SEAT emploie plus de 14 500 personnes dans ses trois centres de production de Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell, où il produit notamment les très prisées Ibiza et Leon. Par ailleurs, SEAT construit l'Ateca et la Toledo en République tchèque, l'Alhambra au Portugal et la Mii en Slovaquie.

SEAT dispose également d'un Centre technique, une « plateforme du savoir » où travaillent près de 1 000 ingénieurs, qui a pour vocation de jouer un rôle moteur en termes d'innovation pour le premier investisseur industriel en Recherche & Développement d'Espagne. SEAT intègre déjà les dernières technologies en matière de connectivité sur ses véhicules et a mis en marche un processus général de numérisation dans le but de promouvoir la mobilité du futur.